

阿達君の日記 4月号

4月になりました。新年度のスタートです。皆様は生活に変化がありましたか？私ごとですが、二男が1年生になります。ドキドキ、ワクワクの1年生。こんな時はかわいいですよ。兄弟で一番甘えん坊の二男なので、集団の中でお友達と仲良くできるか心配です。夏休み明け位までは、環境の変化に慣れずにホームシックになりそうです(長男がそうでした)親として温かく見守りたいと思います。がんばれ一年生。

歓送迎の時期なのできっと皆さんの心境も不安なことと感じます。別れるさみしさ、出会いの喜びそなどきどきの季節です。特に体調管理には十分注意しましょう。

やまびこ荘も冬シーズンの間、文京区の子供たちが大勢スキー、雪遊びに来ました。初めてスキーを履くお友達、上手なお友達色々です。ですがみんな決められた時間の中で、一生懸命楽しんでいました。引率する私も一緒にスキーをしたくなるくらい楽しんでおりました。そり遊びは都会の子供が簡単にできる雪遊びですが、怖いのはブレーキをかけられない子供が多いことです。勢いよく最後まで滑っていき、ドキッとさせられることも多々ありました。それ以来丁寧に乗り方の説明をするようにしています。もう一点「すごいなー」と感心することがありました。ほぼ毎週末やまびこ荘に泊まりに来て、スノーボードをする女性がいました。熱意と根性にはびっくり致します。どんなに吹雪いていても「行ってきます」と元気に出かけることに、関心致しました。まるで雪女のようなようです。雪国で生活していると降っていれば外にはいきたくないものです。

各所スキーカーニバル・雪まつりの様子

